

Magdiel Sebastián Pérez verdugo
Lic. NIUZET ADRIANA PÁEZ CRUZ
Universidad del sureste
Enfermería el cuidad de la mujer
Tapachula Chiapas
12/10/2024



introducción

El consumo de drogas ilegales en adolescentes es un problema social y de salud pública que afecta a un número elevado de adolescentes en todo el mundo. El inicio de este consumo ocurre a edades muy tempranas y tiene numerosas consecuencias psicológicas, físicas y sociales.

La OMS define droga ilegal como "sustancia psicoactiva cuya producción, venta o consumo están prohibidos" y droga como "cualquier sustancia psicoactiva que, introducida en el organismo por cualquier vía de administración, produce de algún modo una alteración del funcionamiento del sistema nervioso y además es susceptible de crear dependencia y tolerancia

Prevención

El comportamiento suicida se define como la preocupación o acción orientada a causar la propia muerte de manera voluntaria. Usted puede tener el pensamiento de suicidio, conocido como 'intención', 'ideas de suicidio' o 'pensamiento suicida', o el comportamiento o gesto. Una intención de causar la propia muerte es esencial en la definición. Las ideas de suicidio se refieren a los pensamientos de suicidio o a querer quitarse la propia vida. El comportamiento suicida se refiere a las acciones tomadas por alguien que está considerando o preparando la causa de su propia muerte. El intento o gesto de suicidio por lo general se refiere a un acto enfocado en causar la propia muerte que no resulta exitoso en causar la muerte. El suicidio se refiere a haber causado la propia muerte intencionalmente.

desarrollo

Es necesario incidir en desarrollar estrategias de educación para la salud, llevadas a cabo por enfermeras, con el objetivo de alcanzar una prevención efectiva dirigida a reducir los factores de riesgo que favorecen el consumo de drogas y fomentar aquellos factores protectores que reduzcan la posibilidad de que se inicie el consumo.

La presión social ejerce un papel muy importante en el inicio de consumo entre los adolescentes, puesto que creen que para sentirse integrado en el grupo tienen que imitar las conductas de los demás. Además, otro factor que afecta considerablemente es el desconocimiento y la información errónea que tienen los adolescentes, acerca de los efectos nocivos que ocasionan en su organismo consumir drogas ilegales. No son verdaderamente conscientes de las consecuencias que conlleva este consumo.

Prevención

La adolescencia es un período de desarrollo estresante lleno de cambios mayores: cambios corporales, cambios en pensamientos y cambios en sentimientos. Los fuertes sentimientos de estrés, confusión, miedo e incertidumbre, así como la presión para tener éxito y la capacidad de pensar sobre cosas en nuevas formas, influyen en las capacidades de un adolescente para resolver problemas y tomar decisiones.

Para algunos adolescentes, los cambios normales del desarrollo, cuando se combinan con otros eventos o cambios en sus familias, como el divorcio o mudarse a una comunidad nueva, cambios de amistades, dificultades en la escuela u otras pérdidas, pueden ser muy tristes y volverse abrumadores. Los problemas pueden parecer muy difíciles o embarazosos de superar. El suicidio puede parecer una solución para algunos.

conclusión

La disfunción familiar, relaciones sociales conflictivas, el entorno social, la influencia de amistades negativas, delincuencia, deserción escolar, falta de expectativas de crecimiento, el imitar comportamientos y actitudes, rebeldía, curiosidad y por supuesto lo difícil que es la etapa de la adolescencia con sus cambios, crisis, problemas emocionales y situaciones de la vida diaria, es una realidad que día a día nos enfrentamos. Actualmente en la sociedad el problema de las adicciones esta teniendo cada día mayor dimensión y auge en la población, presentadote en edades mas tempranas y con sustancias mas adictivas.

Prevención

Con la realización de este proyecto pretendemos beneficiar y orientar a lacomunidad estudiantil de oriental puebla centro, esto hablando de adultos entre 20a 30 años de edad y maestros que estén integrados a las instituciones ya que seles proporcionara información que les será de utilidad en su vida y les facilitara unamejor calidad de la misma y a los profesores les ayudara a facilitar las exposicionessobre el tema de suicidio, se espera que el taller pueda lograr los objetivospropuestos para así entregar un reporte satisfactorio de las actividades realizadas. Y así mismo esperamos tener experiencias para poder desarrollar habilidades paraque ayuden en nuestro desarrollo y aprendizaje persona